
 
„Der Umwidmung und dem Umbau der „Alten Sporthalle“ der Holstenschule zu einer Mensa 
wird zugestimmt.“ 
 
Die Ratsherren Delfs und Fehrs äußern Kritik am Wegfall der „Alten Sporthalle“ als Sportfläche, 
sehen jedoch gleichzeitig die Notwendigkeit einer Nutzung als Mensa für die Holstenschule. 
 
Ratsherr Fehrs macht darüber hinaus den Bedarf an größeren Sporthallen für den Vereinssport 
gerade im Winter deutlich. 
 
Herr Utech ergänzt, dass eine Umfrage des KSV bei den Vereinen zum Bedarf von Hallenzeiten 
in der „Alten Sporthalle“ der Holstenschule ebenfalls ergeben hat, dass eher ein Bedarf an größe-
ren Sporthallen besteht. 
 
Ratsherr Delfs weist auf die Verkehrsituation auf der Wittorfer Straße im Bereich des Übergangs 
zur Theodor-Storm-Schule hin und kritisiert die mangelnde Bereitschaft der Verkehrsbehörde, 
dort eine Bedarfsampel zu installieren.  
 
Beschluss : 
Der Antrag wird mit 8 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen angenommen. 
 
Endgültig entscheidende Stelle : 
Schul-, Kultur- und Sportausschuss 
 
 
 


